

**FUE ENCONTRADO EN EL BAR BLACK ROYCE**

# Empresario aparece muerto en Naucalpan

**LAS FISCALÍAS MEXIQUENSE Y CAPITALINA colaboran en las investigaciones; 6 trabajadores del antro son detenidos**

**POR ÁNGELES VELASCO**  
Corresponsal  
nacional@gimn.com.mx

NAUCALPAN, Méx.— El cuerpo del empresario Ítigo Arenas Saiz fue hallado en uno de los accesos del bar Black Royce, en Ciudad Satélite, donde presuntamente acudió después de haber salido de otro antro en Polanco, en la CDMX.

Medios de información locales refirieron que hay seis personas detenidas por el hecho, entre ellas personal del Black Royce.

Arenas habría salido del antro República el pasado sábado y, posteriormente, no se tuvo más contacto con él, por lo que sus familiares, por medio de redes sociales, estuvieron solicitando apoyo para tratar de localizarlo.

El empresario fue captado por última vez por una cámara de la alcaldía Miguel Hidalgo a las 03:18 horas, cuando se ubicaba en las inmediaciones de un puesto semifijo en la esquina de avenida Presidente Masaryk y la calle Lafontaine, indicó el alcalde, Mauricio Tabe. Más tarde ya no se supo de él.

Durante la conferencia mañanera, se le informó



Fotos: Especial

El cuerpo del empresario Ítigo Arenas Saiz fue hallado en uno de los accesos del bar Black Royce, en Ciudad Satélite, en el Estado de México.

al presidente Andrés Manuel López Obrador que el empresario había sido encontrado sin vida.

A su vez, Tabe exigió a las fiscalías que investiguen, esclarezcan los hechos y den a conocer toda la información.

“Yo no me voy a quedar satisfecho con ninguna versión que no nos deje convencidos, con todos los elementos, de lo que sucedió, la alcaldía está

muy pendiente de las versiones que ha proporcionado la Fiscalía y las versiones que proporciona las fiscalías del Estado de México y de la CDMX”, expresó.

Mientras tanto, la Fiscalía mexiquense confirmó que inició una investigación por los hechos. El cuerpo del empresario, de 40 años, fue entregado a primera hora de ayer a familiares que fungieron como testigos de identidad.

La Fiscalía comentó que el agente del MP tuvo comunicación con autoridades de la Fiscalía capitalina, en razón del reporte de desaparición con número de expediente AYO/2550/2023, emitido previamente con motivo de la desaparición del hoy ociso, por lo cual, ambas fiscalías trabajarán de manera coordinada.

— Con información de Jónas López